

# El Eco Toledano

Diario defensor de los intereses morales y materiales de Toledo y su provincia.

Director: **Antonio Lago**      Redacción y Administración: **Comercio, 12 (Imprenta Moderna)**      Propietario: **Antonio Garijo**

## NOVEDADES PARA CARNAVAL

Caretas, Pipas lanza-confetti, Sorpresas fantasía y Abanicos transformistas. SERPENTINAS.-CONFETTI PERFUMADO, SACO DE 10 KILOS 7,25 PTAS.

**CASA DE GARIJO**  
12, COMERCIO, 12

### Cero y van....

En la presente semana, los señores Concejales también han dejado incumplido un precepto legal y un acuerdo tomado por la Corporación municipal relativo al asunto.

No estábamos equivocados al decir que, dentro de lo factible, podría estar la confirmación de aquellas frases que, repitiendo un antiguo refrán, oímos á la salida del Ayuntamiento la noche que la Corporación celebró la primera sesión ordinaria del presente ejercicio.

«Justicia de Enero»—decía—el aludido sujeto, y en verdad que no iba des-caminado.

Cuando el nuevo Ayuntamiento quedó constituido, los Concejales, por virtud de un acuerdo á que fueron requeridos por su compañero Sr. Cano, contrajeron compromiso formal de asistir, con la puntualidad y en el día que la ley determina, á las sesiones, sin necesidad de que éstas fueran celebradas en segunda convocatoria.

Ahora bien, entre cumplir lo ofrecido y acordado, ó no desmentir lo manifestado por otro compañero ya *viejo* en la Casa, obtaron por lo segundo, y es claro, atendiendo tal razón, ya son varias las semanas que las sesiones vienen celebrándose en segunda convocatoria.

Hemos de reconocer que con ello dan muestras de ser espléndidos y de contar con suficientes recursos pecuniarios con que dar frente á la solvencia de esa serie de multas á que han de ser condenados por la Alcaldía, como castigo por su falta de asistencia.

Pero.... ¿Se cumplirá ésto? ¿Se habrá tenido en cuenta el número de Concejales *perezosos* en cada semana?

Ya lo sabremos, pues es consiguiente que, en su día, se dará cuenta de las cantidades ingresadas en arcas municipales por tal concepto, para darlas esa inversión que la ley determina, si es que previamente no han sido extendidos los correspondientes pliegos de multas.

Lo cierto y verdad es que ya van siendo muy frecuentes las faltas de asistencia, sin que sepamos que ninguna fuerza mayor ha sido la causante de tener que hacer segunda convocatoria para celebrar sesión.

Y no decimos más, porque pudiera interpretarse en distinta forma, y hacer juicios erróneos del verdadero origen de la cuestión primordial que nos guía á seguir hablando un día y otro día de la conducta de los Concejales, en cuanto con el cumplimiento de los deberes que el cargo les impone.

**En la próxima sesión se someterá al examen del Concejo el expediente sobre lo del Laboratorio.**

**Ningún toledano que se precie de serlo debe faltar á dicho acto.**

### Gómez Camarero.

El Ayuntamiento de Carabanchel Bajo ha otorgado ayer la plaza de director de la banda municipal de aquella localidad, mediante un concurso en el que han intervenido diecisiete aspirantes, al joven alumno del Conservatorio de Madrid y querido paisano nuestro, Mariano Gómez Camarero.

Porque el agraciado es un buen toledano que, sin otros recursos que los de su trabajo, está verificando los estudios de la música con extraordinario aprovechamiento, y porque el modesto triunfo que ayer ha obtenido acaso sea precur-

sor de otros mayores que su laboriosidad y su inteligencia le reserven, muy sinceramente nos satisface el éxito de nuestro amigo, á quien enviamos la felicitación más afectuosa y hacemos presente nuestro deseo de que persista en sus sacrificios, seguro de que compartiremos con él, como fervientes toledanos, todas las satisfacciones que le proporcionen.

### El arbolado toledano.

Todos los años, en la época actual, se procede á la plantación ó reposición del arbolado necesario en los paseos, caminos y carreteras.

Esta importante operación, que bajo todos conceptos es de necesidad suma, resulta infructuosa é inútil, en gran parte, en las plantaciones que se llevan á cabo en los paseos y caminos que conducen á esta capital, toda vez que los plantones son repuestos sucesivamente varios años, sin conseguir de ellos la formación de árboles.

La falta de vigilancia y la impunidad de los daños que se cometen, por un lado, y el abandono que supone la escasez ó falta de riego, por otro, son los principales elementos que influyen á ello.

El exiguo número de guardas rurales con que cuenta el Municipio, hace que los paseos y caminos no estén suficientemente vigilados para evitar que los rebaños de cabras, á su tránsito diario por ellos, la emprendan con el arbolado, causando verdaderos estragos, que los pastores ó conductores no tratan, en muchos casos, de evitar, debido, sin duda, á que no sufren ningún castigo, dando lugar esta impunidad á que cada vez sean mayores los abusos.

El paseo que desde Visagra conduce á la Fábrica Nacional, nos da un ejemplo de ello, según venimos observando hace algunos años, pues á excepción de algunos plantones que están convenientemente asegurados de que en ellos se cause daño, otros, en cambio, sin el

menor resguardo que les preserve de él, son pasto para las cabras, y, en muchos casos, cortados ó destrozados por personas que, sin la más leve noción de cultura, manifiestan sus instintos predispuestos á causar daños de tal naturaleza.

Necesario es de todo punto se corrijan tales desmanes, ejerciendo mucha vigilancia y castigando severamente á los que causen daños, sin dejar de atender de manera preferente el riego.

MANUEL M.<sup>a</sup> MORENO.

La noche en Rojas.

## El baile de "Echegaray,"

Borrando el saludable paréntesis que la costumbre, discreta soberana de los actos humanos, ha venido estableciendo entre el Carnaval y la Piñata, la antigua y culta Sociedad *Echegaray* conquistó anoche un magno éxito: tan magno, tan extraordinario, que, sin juramento alguno, confiadamente puedes aceptar, bondadoso lector, que rara vez, como anoche, se quemó tan puro y abundante incienso en honra de la deidad mitológica que, con general aplauso y singular veneración de las gentes, gobierna el placer carnavalesco que, momentaneamente, trueca nuestro constante valle de lágrimas en una sucursal de aquel soñado paraíso por que los africanos y los orientales presto y generosamente se sacrifican.

¡Angelicales mujeres las que llenaron por entero el amplio salón de Rojas!

Y apuesto una polkita á que si el amoroso, asendereado y celeberrimo fijadalgo manchego hubiese pisado anoche el pintoresco pavimento del coliseo, habriase resignado á confesar, luego de reñir descomunal batalla de serpentinas y confetti contra cualquiera de los que muy con justicia encarecían la irreprochable é incomparable representación del bello sexo, que ante ella se eclipsaban los encantos que, por culpa del socarrón de su escudero, atribuyera Don Quijote á la rústica y grosera labradora de El Toboso.

Porque lo más adorable del gremio modisteril toledano se congregó anoche en el Teatro.

Jóvenes de sencilla y decorosa indumentaria y delicada belleza, y hembras de robustas carnes y bien prendido mantón de Manila, que ora orgullosamente discurren por el local al brazo de atentos varones y ora bailotean de la manera que la poca holgura les concede; madres que así sonríen de satisfacción al ver cómo se divierten sus hijas hermosas, y así ponen cara fosca, dormitan y se impacientan cuando añoran los dulces tiempos de su mocedad; serpentinas que, entrecruzándose, van de palco á palco; lluvias de confetti que cubren los bien compuestos peinados y tienden una espesa alfombra de papelillos sobre el suelo, en la cual se hunden los pies, el buen adorno del anfiteatro; su alumbrado ¡espléndido.... agradabilísimo ha sido el aspecto que el coliseo de Rojas ha ofrecido hasta la madrugada de hoy.

Tan grande fué la afluencia de personas de ambos sexos, que apenas si se podía dar una vuelta en el local.

Ocioso es decir que el regocijo de todos no decayó hasta el final y que no ocurrió ni el más levisimo incidente.

Enhorabuena á mi querido y simpático amigo Angel Rodríguez de Oro, Presidente de la Sociedad *Echegaray*, que se desvivió por atender á los invitados, que fueron muy distinguidos, y porque el baile tuviera el éxito brillantísimo que, hasta la fecha, ningún otro ha conseguido.

Y con esto termino estas líneas, trazadas al correr de la pluma.

*Angel Rodríguez de Oro*

Hacemos presente á nuestros colaboradores que este diario es puramente de información y, por consecuencia de esto, suplicamos á todas aquellas personas que nos honran con sus trabajos se concreten á la parte informativa, y aun los que gustan del sentido literario, pueden basar sus composiciones en asuntos que, sin perjuicio de su forma literaria, resulten informativos y de interés general.

Es la característica del periódico y á ella hemos de atenernos todos.

## ¿Nos entendemos?

Hemos de agradecer á la Sociedad *Echegaray* la casualidad, mejor dicho, la ocasión de haber podido compartir unas horas de franca amistad y sincero compañerismo los periodistas toledanos.

Al palco destinado á la Prensa local asistieron anoche al Teatro de Rojas representantes de cuantos periódicos se publican en la Imperial.

Este hecho es indudable que fué el comienzo de esa unión porque venimos abogando entre los periódicos y periodistas de Toledo.

Hacia mucho tiempo que no había podido lograrse el que se reunieran los periodistas de aquí, y esto nos hace consignar la pregunta que va en cabeza de estas líneas, pues hay que confesar que la solidaridad de anoche es la precisamente necesaria para que la Prensa toledana sea respetada y atendida en colectividad, como anoche ocurrió en el Teatro de Rojas.

## Perfil retrospectivo.

Madrid de noche.

«.....» ¡Oh, el entresuelo de Fornos! Allí se han desarrollado las más picarescas aventuras de amor. Una noche de las del Carnaval, cierto joven paseábase por el baile del Real, tranquilo y sosegado, cuando dos enlutadas se le acercaron dándole broma. El joven huyó de las enlutadas. Al amanecer, en unión de su pareja—una dulce hétéra encontrada al azar—fuése á Fornos. Delante de él apeáronse de un coche á la puerta del restaurant las dos enlutadas del baile, sólo que ahora iban acompañadas precisamente por dos amigos íntimos del joven. Subieron al entresuelo, y las damas enlutadas y sus galanes penetraron en una habitación, y el joven y su pareja en otra. Al cabo de dos horas, uno de aquellos señores, tambaleándose, se metió en la habitación del joven, invitándole á que pasara al cuarto inmediato,

pues tenía que presentarle á aquellas damas.

Entró en la habitación el joven, y cuando creía encontrarse con dos amigas, de las filiadas en el mujeriego galante, hallóse desconcertado en presencia de las esposas de dos íntimos amigos suyos. La disculpa que tenían todos era que estaban ya locos. La borrachera habíale hecho olvidar de todo. Sin embargo, hubo ruegos, lágrimas y súplicas, mientras el vino se hacía efusivo y las repriminaciones á los esposos menudeaban por su conducta equívoca, por su manera de conducirse. ¡Oh, las mujeres, para hablar sin razón, tienen siempre razón! ¡Cuántas veces se ha dado el caso, en una noche de baile, de ir huyendo un marido y penetrar en Fornos (hoy Gran Café) y darse de manos á boca con su mujer!

\*\*

¡Los camareros de Fornos! ¡Oh! ¡Los camareros de Fornos son archivos vivientes! Saben más secretos que un confesor, pero no temáis que jamás descurran á nadie.

Al contrario, no los hay más hábiles para evitaros el encuentro con la mujer celosa que os persigue y acecha, ni más despiertos para proporcionaros salida en un trance apurado. Los camareros de Fornos.... ¡Cuántas majestades del placer que vieron en su florecimiento, las han contemplado caídas después!.... Pero son mudos como las tumbas. Nada descubren, nada dicen....

Han presenciado las debilidades de una hora de hombres que por el cargo que desempeñaban, por la posición altísima en que estaban, tenían en sus manos los destinos de una nación; y, á pesar de eso, de sus labios no salió jamás la menor alusión, por ellos no se descubrió nunca cosa alguna. ¡No les oírás jamás decir un nombre! Si alguna vez se muestran expansivos, sólo os dirán medias palabras.

VERDE Y ORO.

Madrid y Febrero 1912.

## La danza de los besos.

Una tibia luz esparce amarosa por la habitación....

Suaves espasmos de placer parecen preludiarse.... y en aquel ambiente habla el mudo lenguaje de las cosas, amores y ensueños....

Dulce melancolía, pausados recuerdos que desfilan aromando el alma, sepultándola en la inefable añoranza que amasó los deseos, y que el tiempo, con su lento marchar, supo hundir en la incierta urdimbre de sus viejos hilos de desengaño....

Amor, aletea presidiendo con su vanda de esfinge desceñida, la prosa que traslucían sus pupilas encubiertas....

Roto el ideal, deshecho el encanto, son sus canciones vibraciones de carne.... En el bello y diario concierto del fuego inextinguible, trepida en malsanas violencias de angustia, la suprema voluptuosidad, que aherroja con los bruscos abrazos que tienen sangre y vida, los cendales que son gama de espíritu y flores de alma....

Húndense chascando los labios sedientos en los mágicos contornos, que cedan impresionando un nido que retiene un instante la cálida caricia....

Crispan en la brusca sacudida de sus nervios, y hollan buceadores del deleite

NOTICIAS

En la mañana de hoy se han celebrado solemnes honras fúnebres por el alma del que, en vida, fué Concejal de este Ayuntamiento y particular amigo nuestro, D. Victoriano Miguel Martín.

A la Iglesia parroquial de Santos Justo y Pástor, donde los funerales se han celebrado, ha concurrido la Excm. Corporación municipal, bajo mazas, y un crecidísimo número de fieles.

Como tenemos dicho, el dueño de la popular *Venta del Cristo*, prepara festivas sorpresas á los asistentes al baile de máscaras que ha de celebrarse en dicha venta el próximo domingo de Piñata.

Sería conveniente que se asease un poco el pilón de la fuente pública existente en la plaza del Ayuntamiento, cuya suciedad es algo lamentable. ¡Sr.....!

Ayer tuvimos el gusto de saludar en esta Redacción á nuestro particular amigo el Alcalde de Almonacid, D. Antonio Sánchez.

D. Santiago Torres, Secretario de la ronda *El Recreo*, nos ruega hagamos público el agradecimiento, en nombre de esta Sociedad, hacia nuestra primera autoridad local D. Félix Ledesma, por las atenciones de que les hizo objeto, al visitarle en el día de su santo los jóvenes que componen este grupo musical.

Nos complacemos en hacerlo así.

En poder de la policía se halla, á disposición de quien acredite su propiedad, una pulsera de cadenilla que se extravió anoche en Rojas.

El día 20 del actual, ha desaparecido de su domicilio, calle de San Cipriano, núm. 35, la joven de veintiséis años Saturnina Baldeormillos Mateo, natural de Torquemada (Palencia).

La policía hace activas gestiones por hallar su paradero.

Desde Madrid nos participan nuestros buenos y queridos amigos D. Elías de Montoya y Blasco y D.<sup>a</sup> Teresa Grondona de Montoya, el natalicio de su hija Elia.

Agradecemos en extremo tal cortesía, y enviamos al feliz matrimonio nuestra más cordial enhorabuena.

Accediendo á los deseos de nuestro compañero de Redacción *Telmo Ayala*, publicamos la crónica que del baile de anoche nos envía, retirando la que en el Teatro habíamos confeccionado.

En la Iglesia parroquial de Santa Leocadia contrajo matrimonio el día 19 del corriente mes, nuestro querido amigo D. Anastasio Vargas, Catedrático auxiliar del Instituto general y técnico de esta ciudad, con la simpática Srta. D.<sup>a</sup> Isabel González.

Reciban nuestra enhorabuena los contrayentes, á quienes deseamos una eterna luna de miel.

En el Teatro de Rojas se extravió anoche, durante el baile, un reloj de acero.

Quien se sirva entregarle en la Administración de este periódico, será gratificado.

Hoy han sido sacrificadas en el Matadero público las reses siguientes:

Toros, 5 (1.383 kilogramos); carneros, 2 (17); ovejas, 3 (33); corderos, 2 (18,500), y cerdos, 16 (1.553,500).

Almoneda.

Se venden varios muebles. Guesta del Alcázar, núm. 48.

EN ROJAS

En el Teatro de Rojas, donde tanta fiesta hay, dió un baile la Sociedad dramática «Echegaray» ¡Siempre p' adelante! ¡Nunca p' atrás! Es el lema que tiene la tal Sociedad, y marchando despacio adelante, al punto que quiere por fin llegará.

Lo más neto de Toledo, en eso duda no hay, se nos ha juntado anoche bailando en «Echegaray». ¡Excepcional! ¡Piramidal! Anoche decía la voz general, al ver tantas graciosas morenas, trigueñas y rubias de rostro ideal.

Cuando el baile estaba en auge, una cosa me ocurrió; que llegó un amigo mío y una copita me dió. ¡Qué triste estás! ¡Bebe algo más! ¡Prueba un poquitito que ya lo verás! Y encontrándome yo, ni pintado para esos asuntos, me puse á soplar.

Esos chicos de la Prensa no sienten pena ni duelo y le tienen gran cariño á este pobrecito abuelo. Cuando los ví pronto acudí y de pavo trufado un trozo comí. Y soplando y después resoplando, casi á medios pelos del palco salí.

En el Teatro de Rojas una morena lloraba, porque este viejo coplero con una rubia bailaba. ¡Viva mi baile! ¡Mejor no le hay! Ni en Francia, ni en Rusia, ni en el Paraguay, puede haber una cosa tan buena como el baile monstruo que dió «Echegaray».

I. PATIÑO.

SE RECIBEN

encargos de disfraces para niños para el baile del Domingo. Menores, núm. 6.

**Ama de cría.** Se ofrece para casa de los padres; leche fresca. Razón: en las oficinas de este diario.

Nuevo Establecimiento

Hemos tenido el gusto de visitar el nuevo Establecimiento de TRAJES DE MÁSCARA establecido en el callejón de Menores, 6, cuya distinguida dueña, con su exquisita amabilidad, nos ha dado á conocer las preciosidades que atesora su Exposición permanente de disfraces ricos en rasos, terciopelos, encajes y deslumbrantes pasamanerías, etc., etc.

Es digno de aplauso un Establecimiento en el que á su elegancia, variedad y economía, se auna la circunstancia especial en el que todas las novedades que presenta son completamente nuevas, en forma, riqueza y uso.

Es digna por todos conceptos de ser visitada la Exposición, por lo cual se la recomendamos al público toledano.

escrutándolo en sabios refinamientos, que inician la sensación enervante de los preludios.....

Conjuros de oleaje que tienen la rítmica armonía de los suspiros y la caótica desigualdad de las tormentas.....

Calladas melodías y fragorosas torrenteras que desbordan en ímpetu: que comienzan en lejano susurro; finalizando en recio sonar de estampido.....

Cuentas amorosas del rosario sin fin de las delicias que saben desgranarse paulatinas ó tumultuosas, siendo las plegarias formadas por el himno que alienta y forma la fusión de existencias.....

Allá en la penumbra soledosa y doliente de aquella mansión de férvidas lujurias, supe yo de tus besos.....

En la majestuosa quietud de aquel silencio soberano y augusto, pude saborear las delicadas armonías de la música maravillosa de tus caricias, que pródiga é incansable matizabas con el ritmo de tu pasión, que en vertiginosa tromba arrollaba y envolvía, despedazando y atenazando mi vida, con la falsa manse-dumbre del letargo que nos aniquila, precipitándonos dulcemente en el no ser, sumergiéndonos en el aniquilamiento; que es odio, porque mata, y placer, porque enerva.....

Allí hube yo de aprender el amor á la muerte, cantando á la vida..... tú me iniciaste en el dolor que nace del placer y en la angustia que emerge de la dicha; y allí en el soñar de las caricias, muriendo lenta y suavemente, hacían canto funeral á mi existencia las plegarias divinas y crueles que entonaba infinitamente repetida la danza de tus besos.....

PACO.

UN PERCANCE

Con esta abundancia de aguas, no sólo los ríos crecen, sino que se *reblandecen* las cintas de las enaguas. Cierta muchacha marchaba su cuerpo contoneando, sin fijarse en que, arrastrando, la blanca enagua llevaba. Unos cuantos mozalbetes insolentes y atrevidos la obsequiaron con silbidos y ella contestó á cachetes. A la puerta, se acogió, de la imprenta de Serrano y con *artística* mano la enagua se recogió. Una estruendosa ovación se ganó la pobrecilla. ¡Qué bien, por su ausencia, brilla la correcta educación!

I. PATIÑO.

¡Á MI PADRE!

Era una noche de Enero, noche silenciosa y triste, que jamás olvidará aquel que tanto quisiste. Ya las campanas doblaban anunciándome tu muerte, y yo, triste y pensativo pensé: ¿cuál será mi suerte? Tres años ha ¡padre mío! que no ceso de llorarte; ¡moriste en un escampío sin yo lograr encontrarte! Eso hubiera deseado el hijo que no te olvida, para acudir en tu auxilio, ¡aun á costa de su vida! Pero todo en vano fué; después de buscarte tanto, sólo te pude encontrar, ¡camino del camposanto!

SIMÓN GAMONAR.



## NEURASTENIA, ANEMIA Y DEBILIDAD GENERAL

SU CURACIÓN CON EL

### "MIOGENOL," DEL Dr. M. CALDEIRO

SALUD—FUERZA—VIGOR

Tónico reconstituyente á base de Nucleógeno y Arrhenal.—Remedio soberano para el AGOTAMIENTO DE LOS NERVIOS, CONVALESCENCIAS, ENFLAQUECIMIENTO, ANEMIA, TISIS, INSOMNIOS, PARALISIS, VERTIGOS, TRABAJOS ANORMALES, etc.

El MIOGENOL se abre paso por sus propios méritos y es recetado por los médicos más eminentes del mundo.

Los maravillosos efectos que el MIOGENOL produce en el organismo, le han reservado un lugar preeminente en el rango de los medicamentos consagrados á restaurar la energía y la fuerza vital.

Entre los medicamentos de su espacio, el MIOGENOL es el que reporta mayores beneficios, por ser un fortificante seguro y eficaz que igualmente opera en los jóvenes que en los ancianos.—MIOGENOL no ataca los órganos digestivos sino por el contrario, es un gran estimulante.

El MIOGENOL tonifica, el MIOGENOL fortifica, el MIOGENOL evita la inflamación de las piernas, el MIOGENOL evita los vértigos y mareos.

De venta en las Farmacias de los Sres. D. Joaquín Cabello y D. José María de los Santos.

Expendedurías de Leche de Vacas

## JUAN GONJAR

situadas en Martín-Gamero, 16, y Plata, 1  
(No equivocarse)

A 20 céntimos medio litro.

## Librería de Antonio Garijo

12, Comercio, 12.—Toledo.

Plantas artificiales, flores y aprestos.  
Ultimos modelos en Bolsillos para señora, y carteras y pitilleras para caballero.

## L'Assicuratrice Italiana de Milán

Compañía de Seguros contra Accidentes  
colectivos-individuales y de responsabilidad civil.

Fondos de garantía..... Liras 11.274.944,99

Siniestros pagados..... Id. 28.720.627,10

Sucursal Española: Barcelona, Paseo de Colón, 17.

Subdirección Regional: Madrid, calle de Hortaleza, núm. 81, 1.º, dcha.

== Representantes en todas las provincias. ==

Subdirección en Toledo: D. Mariano Pérez Sánchez,  
Cuesta de la Mona, 16.

(Anuncio aprobado por la Comisión general de Seguros.)

## Zapatería.

Calzado de todas clases  
á precios económicos.

## ARAQUE

Comercio, 30, TOLEDO

## SE GRATIFICARÁ BIEN

á quien entregue un gato blanco, grande, de pelo largo, raza Angora, que se ha perdido en las inmediaciones de la calle de la Sinagoga, núm. 3.

Su dueña: D.ª Angela Oliva.

## ACEITE ROJO

## DE HÍGADO DE BACALAO

Recibido directamente

de Bergen (Noruega)

Farmacia de SANTOS, Plata, 23, Toledo

¡DÜRKOPP!



La venta efectiva de 550.000 bicicletas "DÜRKOPP" es la garantía más seria de su superioridad.

Grandes facilidades para obtener la quinina "DÜRKOPP", vencedora en el mundo.

Mi representado D. OTTO STREITGER, de Barcelona, me autoriza para toda la provincia.

Bicicleta superior, modelo "DIANA", número 9, con la afamada maza "Atlas", rueda libre y poderoso freno al pedal puede adquirir en la forma siguiente: darse una cuota de entrada de pesetas y firmar el contrato, y el resto, bien en

6 cuotas mensuales de 33 pesetas cada una	
9 " " " " " "	28 " " "
12 " " " " " "	23 " " "
15 " " " " " "	20 " " "
20 " " " " " "	16 " " "

En todo caso se firmará un contrato con los formularios de la casa de Barcelona con segunda firma de fiador. Los contratos se harán en esta representación de Toledo, pero la remesa se hará desde el sitio de Barcelona, y de cuenta del comprador los gastos de portes y embalajes.

Catálogos ilustrados de dichas bicicletas y accesorios (últimas novedades).

Dirigirse al representante para Toledo su provincia Victorino Gullón Cabo.—Calle de las Mercedarias, 4, Toledo.

EL ECO TOLEDANO no se vende al público más que en casa de su propietario Sr. Garijo, Zouche, 10, y en la Administración de Comercio, 12, al precio de 10 céntimos número corriente y atrasado.

## Faustino Vega RESTAURANT

Barrio Rey, 9.—Tel. 100

TOLEDO

Especialidad en asados, perdices y pascas

Precios económicos

Sr. Secretario del Ayuntamiento de